

Kassel, 17.03.2008

Beschluss der Stadtverordnetenversammlung

Nutzungskonzept Südflügel

Antrag der CDU-Fraktion

- 101.16.522 -

Antrag

Die Stadtverordnetenversammlung wird gebeten, folgenden Beschluss zu fassen:

Der Magistrat wird aufgefordert, ein Nutzungskonzept für den durch die GWG erworbenen Südflügel des Hauptbahnhofs zu erarbeiten. Dieses soll die Vermietung von Räumlichkeiten an die Louis-Spohr-Gesellschaft beinhalten.

Ebenso wäre an eine Zwischennutzung durch die Verwaltung und Bibliothek des Brüder Grimm-Museums zu denken, die sich aktuell in den Räumen der Murhardschen Bibliothek befindet und dort nur noch bis zum Jahr 2008 angesiedelt ist.

Hauptmieter sollte der Trägerverein Kulturbahnhof e.V. sein.

➤ **Geänderter Antrag**

Die Stadtverordnetenversammlung wird gebeten, folgenden Beschluss zu fassen:

Der Magistrat wird aufgefordert, über das Nutzungskonzept für den durch die GWG erworbenen Südflügel des Hauptbahnhofs im Ausschuss für Kultur zu berichten.

Die Stadtverordnetenversammlung fasst bei

Zustimmung: einstimmig

Ablehnung: --

Enthaltung: Stadtverordnete Yildirim
den

Beschluss

Dem geänderten Antrag der CDU-Fraktion betr. Nutzungskonzept Südflügel, 101.16.522, wird **zugestimmt**.

Jürgen Kaiser
Stadtverordnetenvorsteher

Edith Schneider
Schriftführerin